



LETTRE D'INFORMATION

Saint-Pierre, Notre-Dame de Lourdes, Sainte-Claire,
Sainte-Cécile, Sainte-Marie-Madeleine.

Novembre 2023

Chers amis,

Ce mois de novembre que nous entamons est plein de signification à travers deux grandes célébrations en son début. C'est d'abord la fête de tous les saints. Dieu nous veut heureux aujourd'hui et demain. Cette foule immense, une foule de toutes les nations, tribus, peuples et langues est en marche vers Celui qui nous comble de son bonheur à partager. Soyez heureux sous le regard de Dieu.

Le lendemain, nous commémorons tous les fidèles défunts de nos familles et de notre entourage. Ceux que nous avons aimés et connus, qui nous précèdent dans la maison du Père. Heureux les morts qui meurent dans le Seigneur ; ils recevront la vie.

Nous entamons à la fois un mois de souvenirs et un mois d'espérance. Les mots de réconfort sont des compagnons de silence et de solitude. Que cette attention nous fortifie les uns les autres pour marcher ensemble, nous sommes aussi cette foule immense.

Abbé Jean-Robert Mifuku.

Inscription à la catéchèse et Eveil à la Foi

Il est temps de penser à l'inscription à la catéchèse des enfants de 8 ans (3^e primaire) ! Les parents sont invités à une réunion d'information et d'inscription le mardi 14 novembre à 20h00 en l'église Saint-Pierre (place Cardinal Mercier).

Plus d'infos auprès d'Olivier Dekoster : 0476 / 060.234 - o.dekoster@upolivier.be

Les parents d'enfants plus jeunes ou plus âgés sont également les bienvenus pour prendre connaissance des propositions qui existent pour toutes les tranches d'âges !

Une rencontre d'Eveil à la Foi pour les 5 – 8 ans est prévue le samedi 18 novembre de 10 à 12H à la salle de l'Excelsior (rue de l'Eglise St-Pierre, 8).

Plus d'infos auprès de Virginie Dusenge : 0495 / 54.02.43 – v.dusenge@upolivier.be

25 ans de consécration de notre ancienne assistante paroissiale

Notre ancienne assistante paroissiale et actuelle responsable décanale Marie-Paule Gendarme fête ses 25 ans de consécration ! Soyez nombreux à venir l'entourer lors de la célébration eucharistique du samedi 11 novembre à 17H à l'église St-Pierre, place Cardinal Mercier.



Un nouveau groupe pour jeunes célibataires dans notre UP

Est-il possible d'être jeune, chrétien et être heureux ?

Dieu veut-il mon bonheur et mon épanouissement ou est-il un rabat-joie ?

Quel sens a ma vie ?

« Les hommes viennent de Mars, les femmes de Vénus » dit-on. Où est le « mode d'emploi » des relations hommes-femmes ?

Amitié, amour, relations, sites de rencontre, mariage, vocation : comment discerner pour bien choisir ?

Si tu es jeune (18+), célibataire, et que ces questions t'intéressent, viens nous rejoindre le dimanche 12 novembre de 16h à 18h30 à l'église de Sainte-Marie-Madeleine (avenue de Jette, 225 à 1090 Jette).

La rencontre terminera avec un moment de convivialité, style « auberge espagnole ».

Plus d'infos et inscription gratuite auprès de l'abbé Deiver Gonzalez : 0473 / 79 01 25

- d.gonzalez@upolivier.be

Autres dates à bloquer pour l'année pastorale 2023-2024

- Samedi 23 mars : journée de rencontre communautaire.
- Lundi 20 mai (Pentecôte) : journée de pèlerinage en UP.
- Samedi 29 juin : clôture de l'année pastorale

Du côté de Saint-Pierre

- ❖ Dimanche 12 novembre après la messe : apéro sandwiches avec foire aux idées.

Du côté de Notre-Dame de Lourdes

- ❖ Samedi 11 novembre de 16h00 à 16h45 : concert d'orgues, entrée libre.

Du côté de Sainte-Cécile

- ❖ Dimanche 5 novembre à 16h00 : concert pour les 60 ans de Ste-Cécile des "Caecilia Singers" sous la direction de Monika Van Den Perre. Entrée libre.
- ❖ Mercredi 15 novembre de 18h30 à 19h30 : veillée de prière Taizé à la chapelle.
- ❖ Dimanche 19 novembre à 09h45 : célébration de la Sainte-Cécile et des 60 ans. Concert à 16H d'orgue avec Alexandre Papazoglakis et de clarinette ancienne avec Frédéric Piérard.
- ❖ Vendredi 24 novembre de 17h30 à 19h00 à la salle Roger Arnould (derrière l'église) : groupe de partage de la Parole de Dieu avec l'abbé Jean-Robert Mifuku et sœur Minh Tan Nguyen. Merci de signaler votre présence à sœur Tan : 0497 / 555 816 - anminhtan@gmail.com
- ❖ La communauté est à la recherche de 2 ou 3 bénévoles qui accepteraient de veiller à la décoration florale de l'église. Merci de prendre contact avec la sacristine Jeannine Vanschendermaal : 0474 / 94 09 37 - jeannine.vanschendermaal@gmail.com
- ❖ Dernière date à bloquer à l'occasion des 60 ans de l'église : dimanche 3 décembre à 11h00 : spectacle de Luc Aerens « Les 5 C ».



Au-delà de notre UP : synode et messe d'action de grâce pour notre Cardinal

La première session de la phase finale du synode sur la synodalité vient de se clôturer à Rome. Un élément qui semble avoir marqué les 360 participants venant du monde entier est la nouvelle méthode mise en place par le pape François. Plutôt qu'en auditoire, la plupart des échanges se sont déroulés en tables rondes réunissant les prêtres, laïcs, hommes et femmes et au rythme des 3 tours inspirés par saint Ignace : écoute de chacun, réactions de chacun et résumé des convergences et divergences.

Synthèse du synode sur <https://www.cathobel.be/2023/10/synthese-du-synode-vers-une-eglise-ouverte-a-tous-et-proche-dun-monde-blesse/>

Réactions des participants belges au synode : <https://www.cathobel.be/2023/10/les-belges-offrent-leur-relecture-du-synode-podcast/>

Une deuxième session est prévue en octobre 2024.

Ce dimanche 12 novembre de 15 à 18H aura lieu à la Basilique de Koekelberg une relecture de ce synode et une messe d'adieu à notre Cardinal Joseph De Kesel.

Plus d'infos sur <https://www.cathobel.be/2023/10/poursuivons-ensemble-le-chemin-synodal/>

Solidarité : CNCD 11.11.11 et sapins de Noël

- ❖ Comme chaque année, le Centre national de coopération au développement (CNCD) nous sollicite autour du 11 novembre pour soutenir financièrement sa cinquantaine de programmes de développement dans les pays pauvres du sud.

Une vente de chocolats, cartes de vœux, calendriers, cartes à colorier et livres de cuisine sera organisée à Notre-Dame de Lourdes et Sainte-Marie-Madeleine le 5 novembre et à Sainte-Cécile et Saint-Pierre le 12 novembre.

Plus d'infos et dons en ligne sur <https://www.cncd.be/>



- ❖ Depuis plus de 10 ans, l'école du Sacré-Cœur de Jette soutient l'opération "Noël pour tous" au profit d'enfants défavorisés de l'association "La Flèche" à Bruxelles et de "Crianças do Mundo" au Brésil. N'hésitez surtout pas à réserver votre sapin de Noël pour la bonne cause d'ici le 3 décembre sur le

site www.noelpourtous.be

La distribution se fera le vendredi 8 décembre de 17 à 20h au Sacré-Cœur de Jette (avenue du Sacré-Cœur, 8). Il est possible de demander une livraison (communes de Jette, Laeken, Ganshoren, Koekelberg et Wemmel uniquement) qui aura lieu en même temps que la distribution.



Ressourçons-nous

Olivier Dekoster vous présente avec l'aide de Pastoralia l'ouvrage d'Andrea Riccardi "L'Église brûle. Crise et avenir du christianisme", éditions du Cerf, 2022. L'incendie de Notre-Dame de Paris serait-il un signe de la tourmente que traverse l'Église actuellement ? Observateur lucide et engagé – il a fondé la communauté Sant'Egidio – Andrea Riccardi part de cette tragédie pour nous inviter à un regard sans concession, mais plein d'espérance, sur l'Église d'aujourd'hui.

Prière d'une personne défunte

Ne pleure pas si tu m'aimes. Si tu savais le don de Dieu et ce que c'est que le Ciel. Si tu pouvais d'ici entendre le chant des Anges et me voir au milieu d'eux. Si tu pouvais voir se dérouler sous tes yeux les horizons et les champs éternels, les nouveaux sentiers où je marche ! Si, un instant, tu pouvais contempler comme moi la Beauté devant laquelle toutes les beautés pâlissent.

Quoi, tu m'as vu, tu m'as aimé dans le pays des ombres et tu ne pourrais ni me revoir, ni m'aimer dans le pays des immuables réalités ! Crois-moi, quand la mort viendra briser tes liens comme elle a brisé ceux qui m'enchaînaient et, quand un jour que Dieu connaît et qu'il a fixé, ton âme viendra dans ce ciel où l'a précédée la mienne, ce jour-là tu me reverras, tu retrouveras mon affection épurée. A Dieu ne plaise qu'entrant dans une vie plus heureuse, infidèles aux souvenirs et aux vraies joies de mon autre vie, je sois devenu moins aimant.

Tu me reverras donc, transfiguré dans l'extase et le bonheur, non plus attendant la mort, mais avançant d'instant en instant avec toi dans les sentiers nouveaux de la Lumière et de la Vie.

Essue tes larmes et ne pleure plus si tu m'aimes.

Saint Augustin

L'équipe des nommés à votre service

Abbé Philippe Nauts.....	0478/911.257.....	ph.nauts@upolivier.be
Abbé Jean-Robert Mifuku	0474/695.310	jr.mifuku@upolivier.be
Abbé Deiver Gonzalez.....	0473/790.125.....	d.gonzalez@upolivier.be
Père Evens Pierre-Antoine	0465/482.642.....	p.evans@upolivier.be
Père Oleh Zymak	0477/37.81.83	olegcssr@yahoo.it
Virginie Dusenge.....	0495/540.243	v.dusenge@upolivier.be
Olivier Dekoster	0476/060.234	o.dekoster@upolivier.be

N'hésitez pas à nous contacter pour toute information ou toute demande.

Les prêtres sont également à votre service pour le sacrement de réconciliation.

Secrétariat : 8 rue de l'Église Saint-Pierre à 1090 Jette

– 02 426 37 80 – secretariat@upolivier.be – www.upolivier.be.

Permanence : Lun, Mar, Jeu, Ven : 9h00 à 12h00, Mer : 9h00 à 10h30 et Lun : 17h00 à 19h00.

Fermetures en 2023 : du 1 au 6 novembre, du 23 au 31 décembre.